

### Handball: Regionalliga-Team vor Saisonauftakt

**Emsdetten.** Das internationale Saisonvorbereitungsturnier „Emsdettener Wanne“ ist seit 25 Jahren ein mit hochkarätigen A-Jugendteams besetztes Handball-Turnier, bei dem namhafte Nachwuchsteams ihre Frühform testen.

Das junge Regionalligateam des TV Mülheim nahm erstmals an dieser Veranstaltung teil und sorgte sogleich für Furore mit einem furios erspielten 12:10-Vorrundensieg gegen den mit allen nationalen Auswahlspielern angetretenen GWD Minden, wobei ein überragend aufgelegter Julian Kölsch seine Mannschaft immer in Führung hielt.

Als ungeschlagener Gruppensieger gelang Mülheim die nächste Duftmarke durch einen mit 19:11 überzeugenden Zwischenrundensieg gegen den stark eingeschätzten TV Hüttenberg. Im Halbfinale besiegte Mülheim den Bundesliga-Nachwuchs des TBV Lemgo mit 17:14. Im Endspiel reichten die Kräfte nicht aus, um im Finale auch noch gegen die von Bob Hanning trainierte SG Füchse Berlin zu bestehen. Der Ex-B-Junioren-Meister gewann 13:7. „Ich bin überrascht, wie weit wir zusammengefunden haben“, so Coach Hermann Häring. „Wir haben einen guten Eindruck hinterlassen und viel Selbstbewusstsein getankt.“

Das erste Saisonspiel der A-Jugend-Regionalliga Südwest steht bereits am heutigen Samstag auf dem Programm. In der Schulsporthalle Mülheim-Kärlich trifft der TV Mülheim um 16 Uhr auf das Hunsrück-Team der HSG Irmenach/Kleinich/Horbruch.